

Indonesia Punya Potensi Jadi Salah Satu Tujuan Wisata Medis

Prof. dr. Deby Vinski melihat jika Indonesia memiliki potensi sebagai salah satu tujuan wisata medis di bidang stem cell.

JAKARTA (IM) - Melihat semakin berkembangnya terapi preventif dan regeneratif menggunakan sel punca (stem cell), Presiden World Council of Preventive, Regenerative and Anti-aging Medicine (WOCPM), Prof. dr. Deby Vinski melihat jika Indonesia memiliki potensi sebagai salah satu tujuan health tourism atau wisata kesehatan di

bidang tersebut. Hal ini ia sampaikan pada pertemuannya dengan Wakil Presiden Jusuf Kalla, yang juga menjabat sebagai Penasihat WOCPM beberapa waktu lalu. Menurutnya, atas berbagai upaya yang telah dilakukan WOCPM, Indonesia dapat menjadi salah satu destinasi health tourism dengan berbagai layanan unggulan, salah

satunya terapi Stem Cell. Salah satu langkah untuk menuju hal tersebut, adalah dengan kerjasama Celltech Stem Cell (CSC) Laboratory yang berada di Vinski Tower, Pondok Pinang, Jakarta Selatan dengan berbagai pihak, di antaranya adalah Gubernur Sulawesi Utara dan RS ODSK. “Tujuan kerja sama ini adalah untuk pemanfaatan sel punca dalam lingkup laboratorium transit dan bank Celltech Stem Cell (CSC) Laboratory serta pengembangannya dalam kegiatan health tourism,” ujar dia dalam siaran pers yang Suara.com terima. Terlebih, kata Prof. dr

Deby Vinski, saat ini telah juga dibuka penerbangan langsung dari Korea Selatan untuk memudahkan wisatawan yang ingin mendapatkan layanan Stem Cell dari CSC Laboratory yang diresmikan oleh mantan Wakil Presiden Jusuf Kalla pada Juli 2016 silam. Hal ini tentu saja sejalan dengan tujuan Prof. dr Deby Vinski dan Jusuf Kalla untuk meningkatkan devisa negara dan menjadikan Indonesia sebagai pusat tujuan wisata medis. Sebagai The Queen of Anti aging, Prof. dr. Deby Vinski juga mengatakan jika organisasi WOCPM juga sempat membahas perkembangan

stem cell dan peran WOCPM ke depannya dalam kemajuan ilmu stem cell dunia di meeting di Geneva, Swiss. Di sana, ia bertemu dengan dr. Stevan Jovanovic, dr Ignazio Sapuppo dan Prof dr Eric Equinarina sebagai wakil Presiden WOCS. Jusuf Kalla pun mengatakan jika dirinya terus mendukung langkah WOCPM untuk membuat gerakan-gerakan membangun dan memberikan sumbangsih bagi bangsa. “Ini semua semi memajukan Health Tourism sehingga nama Indonesia semakin besar di mata dunia,” tutup Jusuf Kalla. ● tom

Indonesia Berisiko Tinggi Penyebaran Virus Polio

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Kementerian Kesehatan RI Dr. dr. Maxi Rein Rondonuwu, DHSM, MARS, mengatakan, Indonesia berisiko tinggi untuk penyebaran virus polio. “Kalau kita lihat pada 30 provinsi dan 415 kabupaten/kota semua masuk kriteria tinggi, high risk, cakupan vaksinasi polio rendah semua. Jadi kini ke Indonesia high risk untuk terjadinya KLB (kejadian luar biasa) polio,” ujar Maxi dalam keterangan persnya di Jakarta, Sabtu (19/11).

Kemudian, pemberian vaksin dikombinasikan dengan Inactive Polio Vaccine (IPV) dalam sediaan injeksi, serta nanti ada booster juga di usia 9 bulan bersamaan dengan pemberian vaksin campak atau rubella. Akan tetapi, cakupan vaksinasi OPV4 dan IPV termasuk rendah. Pada tahun 2020, cakupan OPV4 sebesar 86,8 persen dan IPV sebesar 37,7 persen. Sementara pada 2021 presentasi cakupan OPV4 menurun 80,2 persen dan IPV 66,2 persen. Sehingga, pemerintah mengejar target untuk program imunisasi anak. Menurut Maxi, ditemukannya satu kasus polio di Aceh pada November 2022 dipengaruhi oleh tidak berjalannya vaksinasi polio baik OPV4 maupun IPV selama empat tahun berturut-turut di kabupaten/kota Provinsi Aceh. Maxi mengharapkan terlibatnya PKK, juga Pemerintah Daerah secara aktif, akan meningkatkan cakupan imunisasi polio. ● tom

SAMBUNGAN

(Bareskrim) Polri sebelumnya mengungkapkan, sudah ada empat perusahaan ditetapkan sebagai tersangka terkait kasus gagal ginjal akut yang menewaskan ratusan anak di Indonesia.

Di mana, Polri menetapkan dua perusahaan sebagai tersangka, yakni PT Afi Farma dan CV Chemical Samudera. Sementara, dua perusahaan

Kasus Gagal Ginjal, IDAI: Ini Kejahatan...

lainnya ditetapkan tersangka oleh Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM). Kedua perusahaan tersebut adalah PT Yarindo Farmatama dan PT Universal Pharmaceutical Industries.

“Gagal ginjal sementara korporasinya ya 4. Tapi nanti kan ada yang kena administrasi,” ujar Direktur Tindak Pidana Tertentu (Dirtipidter)

Bareskrim Polri Brigjen Pipit Rismanto saat dihubungi, Jumat (18/11).

Pipit menegaskan bahwa Polri tidak keberatan BPOM juga ikut melakukan penetapan tersangka di kasus ini. Sebab, BPOM memiliki kewenangan untuk melakukan penyidikan. Apalagi, BPOM memiliki pejabat pegawai negeri sipil (PPNS) yang bisa melakukan

penyidikan. “BPOM itu memang memiliki kewenangan melakukan penegakan hukum, penyidikan, PPNS-nya kan ada terkait dengan produsen-produken. Karena kan memang tugas mereka melakukan pengawasan,” tuturnya. Walau begitu, Pipit menekankan penetapan tersangka yang BPOM lakukan

DARI HAL 1

juga melalui koordinasi bersama Polri. Dia menyebut baik kepolisian dan BPOM sama-sama punya kewenangan di bidang penegakan hukum. “Bedanya kami dari kepolisian itu menetapkan siapa yang bertanggung jawab itu dari pasien dulu. Ada pasien meninggal, keluarga pasien meninggal, kan kita dalam dulu,” katanya. ● mar

Polisi Carikan Solusi Terhadap...

mentransfer uang itu kepada pelaku, dengan menjanjikan dia yang akan membayarkan tagihannya. Selain itu, para korban juga diiming-imingi keuntungan 10 persen dari setiap transaksi online yang dibayarkan.

“Tersangka berjanji tagihan onlen dibayarkan oleh tersangka. Pada kenyataannya janggankan keuntungan, tetapi tagihan pinjaman online saja tidak dibayarkan oleh pelaku. Jadi modus operandi pelaku, yang pertama setelah si korban melakukan pinjol dan cair ke rekening korban, korban diminta untuk transfer langsung ke rekening pelaku,” ujar Kasat Reskrim Polres Bogor AKP Yohannes Redhoi.

Modus lain yang digunakan

pelaku adalah menggunakan sistem gesek tunai (gestun), dimana dia mengatakan bahwa dana pinjaman online para korban yang tidak bisa dicairkan secara langsung, diminta oleh pelaku melakukan order fiktif ke toko online yang ditunjuk.

“Pelaku menghubungi para pemilik marketplace ini, untuk meminta tolong pada pemilik toko online, bahwa saudaranya, temannya (pelaku) memiliki sejumlah uang di akun belanja online yang tidak bisa dicairkan secara langsung. Jadi minta tolong kepada pemilik toko online dibuat seakan-akan ada transaksi jual beli, sehingga uang masuk ke si penjual. Setelah uang masuk ke penjual, si pen-

jual lah yang bisa mencairkan (uang) itu kemudian diberikan kepada si pelaku. Itu biasanya di dunia marketplace dinamakan gestun atau gesek tunai,” beber Yohannes

Kapolres Bogor, AKBP Iman Inanuddin mengungkap, dari total 317 korban penipuan perempuan berinisial SAN, 116 di antaranya mahasiswa IPB. Para mahasiswa IPB kini tengah resah dan khawatir soal pengisian pinjol.

“Kami sedang upayakan mencari solusi terkait hak dan kewajiban antara pihak pinjol dengan para korban ini, semoga ada solusi terbaik,” ujar AKBP Iman Inanuddin dalam diskusi ‘Darurat Kejahatan In-

vestasi Online’ di Jakarta, Sabtu (19/11).

Iman mengatakan bahwa pihaknya secara intensif berkomunikasi dengan pihak rektorat kampus IPB dan Wakil Rektor bidang kemahasiswaan guna mencari solusi. Bahkan, sebelum kasus tersebut mencuat, para korban pun sempat bercerita ke pihak rektorat, pihak rektorat lalu berdiskusi dengan polisi hingga akhirnya peristiwa itu dilaporkan ke polisi.

Dia menerangkan, para mahasiswa itu resah manakala mereka ditagih oleh pinjol, sedangkan mereka hanya tahu kalau pelaku sebelumnya menawarkan investasi pada mereka. Pelaku lantas menyarankan korban yang

tidak punya modal untuk meminjam ke pinjol guna berinvestasi, hasil investasi dijanjikan pelaku bakal dibayarkan ke pinjol guna menutup pinjaman itu.

Dari 116 mahasiswa IPB itu, kata dia, ada yang meminjam ke pinjol sebesar Rp2 juta hingga ada yang Rp20 juta. Mereka melakukan pinjaman ke pinjol untuk berinvestasi demi menambah uang jajan.

Selain dari mahasiswa IPB, tambahnya, ada pula beberapa korban berasal dari kampus lainnya yang juga terkenal, baik negeri maupun swasta lalu juga masyarakat umum. Maka itu, polisi meminta pada masyarakat untuk berhati-hati dalam memilih investasi. ● mar

Chat Irjen Teddy Minahasa ke Linda:...

Linda ini pintar. Jadi ketika delete message sebelumnya, Bu Linda itu sudah reply. Kalau reply itu kan (terlihat) ada reply-nya kan,” ucap Adriel.

Adriel menuturkan isi pesan WA yang dihapus Irjen Teddy Minahasa adalah pesan kepada Linda dalam bahasa Jawa.

“Isinya begini ‘Iki ono barang 5 kg’, (artinya) itu ada barang 5 kg. ‘Wes golekno (sudah carikan) lawan’. Nah itu. Itu WA-nya pak TM kepada Bu Linda... ketika Bu Linda nanya di WA saya butuh uang untuk

ke Brunci, itu kan awal-awaltuh,” ungkap Adriel.

Adriel menduga ‘lawan’ yang dimaksud Teddy adalah pembeli narkoba.

“Ini maksudnya disuruh cari buyer karena posisi barang di Riau, itu chat Whatsapp-nya asli,” lanjutnya.

Adriel pun menilai klaim Irjen Teddy Minahasa soal perintah ke AKBP Dobby untuk mengganti sabu dengan tawar hanya ‘ngetes’, adalah pengakuan yang mengada-ada.

“Mengada-ada lah jelas itu, jelas mengada-ada karena saya

lihat semua fakta di dalam BAP. Itu ada di chat WA, emang bisa dibantah itu chat WA? Itu fakta,” pungkas Adriel.

Pesan Irjen Teddy yang ‘dikunci’ Linda ini diungkap Adriel untuk menanggapi pernyataan pengacara Irjen Teddy Minahasa, Hotman Paris Hutapea. Sebelumnya,

Hotman menuturkan pesan Irjen Teddy kepada AKBP Dobby Prawiranegara soal ganti barang bukti narkoba dengan tawar sebatas candaan.

“Semua orang sudah tahu bahwa Teddy itu suka ber-

canda. Makanya semua orang sudah tahu makanya selalu dalam bentuk candaan ya,” kata Hotman Paris di Polda Metro Jaya.

Hotman Paris tidak nampak ada riwayat percakapan Irjen Teddy yang meminta AKBP Dobby mengganti barang bukti sabu dengan tawar. Namun, ia mengklaim, chat Teddy Minahasa itu hanya ‘ngetes’ AKBP Dobby Prawiranegara.

“Itu biasa begitu, pimpinan mengetes anggota dan ternyata tidak ada satu saksi

pun mengatakan bahwa tawar itu diganti dengan narkoba,” ucap Hotman.

Menurut Hotman, riwayat chat itu tidak berpengaruh dalam proses pemusnahan barang bukti sabu dengan total 41,4 kg. Sebanyak 35 kg sabu telah dimusnahkan dalam rilis kasus yang digelar di Polres Bukittinggi pada Juni 2022.

Sementara 5 kg sisa sabu yang sempat diminta ditukar dengan tawar oleh Irjen Teddy disebutkan masih utuh dan ada di kejaksan untuk bukti pengadilan. ● mar

Elon Musk Caplok Twitter, Tutup Kantor...

Karyawan yang tidak membalas pada saat itu akan menerima pesangon selama tiga bulan.

“Apapun keputusan yang Anda buat, terima kasih atas usaha Anda untuk membuat Twitter berhasil,” tulis Musk di emailnya.

LBC melaporkan, setelah tenggat waktu ultimatum selesai, Twitter mengirim email kembali kepada para karyawannya.

“Hai, segera efektif, kami menutup sementara gedung

kantor kami dan semua akses akan ditanggihkan. Kantor akan dibuka kembali pada Senin, 21 November,” bunyi email itu.

Kebijakan tersebut memblokir seluruh akses masuk karyawan ke kantor Twitter hingga Senin depan.

“Terima kasih atas fleksibilitas Anda. Silakan terus mematuhi kebijakan perusahaan dengan tidak membicarakan informasi rahasia perusahaan di media sosial, dengan pers, atau di tempat lain,” tulisnya.

“Kami berharap dapat bekerja sama dengan Anda untuk masa depan Twitter yang menarik,” imbuh email itu.

Sementara itu, karyawan yang berkewarganegaraan asing berhenti, jika resign, apakah keputusan itu membahayakan visa mereka atau apakah mereka akan mendapatkan pesangon yang dijanjikan.

Sebagai informasi, Elon Musk resmi menjadi pemilik tunggal Twitter setelah menuntaskan akuisisi senilai 44 miliar

dollar AS atau sekitar Rp 638,3 triliun pada Oktober 2022.

Setelah resmi membeli Twitter, Musk langsung memecat separuh dari karyawan. Bahkan di hari pertamanya menjadi bos, Elon Musk memecat beberapa eksekutif puncak. Beberapa petinggi Twitter lantas dengan sukarela ikut mengundurkan diri.

Sejak mengambil alih Twitter kurang dari tiga minggu lalu, Musk telah memecat setengah dari 7.500 staf penuh

waktu perusahaan dan sejumlah besar kontraktor yang bertanggung jawab atas moderasi konten.

Dia memecat para eksekutif pada hari pertamanya sebagai pemilik Twitter, sementara yang lain ke luar secara sukarela pada hari-hari berikutnya. Awal pekan ini, dia mulai memecat sekelompok kecil insinyur yang mempermasalahkannya secara terbuka atau dalam sistem pesan Slack internal perusahaan. ● mar

Aneh, Kawan Domba Ini Sudah...

pemerintah Tiongkok People’s Daily, yang melaporkan domba-domba itu sangat sehat. Penyebab kawan domba itu berprilaku aneh masih menjadi misteri.

“Misteri domba yang hebat! Ratusan domba berjalan melingkar selama lebih dari 10 hari di Mongolia Dalam di Tiongkok Utara. Domba-domba itu sehat dan alasan perilaku aneh itu masih menjadi misteri,” tulis keterangan akun tersebut.

Sementara itu pemilik domba, Miao, mengklaim bahwa gerakan melingkar itu dimulai hanya dengan beberapa domba saja. Kemudian akhirnya domba lain mengikuti gerakan tersebut.

“Meskipun ada 34 kandang domba di peternakan itu, hanya domba di salah satu kandang di nomor 13 yang berperilaku seperti ini,” katanya seperti dikutip New York Post.

Diketahui bahwa domba-

domba tersebut sudah beraktivitas sejak 4 November. Tidak jelas apakah mereka akan berhenti untuk makan atau minum, namun tubuh mereka dinyatakan sehat.

Munculnya perilaku ini membuat banyak warganet bertanya-tanya terkait hal yang memicu kejadian tersebut. Beberapa orang berspekulasi perilaku domba bisa disebabkan oleh penyakit bakteri yang disebut Listeriosis yang juga dikenal

sebagai ‘penyakit melingkar’.

Dikutip dari laman resmi panduan dokter hewan Merck Manual, bakteri ini berasal dari makanan yang terkontaminasi dan berdampak pada sistem saraf, sehingga dapat mengakibatkan paralisis (kelumpuhan) dan perubahan perilaku. Bakteri ini juga kemungkinan hinggap pada tubuh manusia.

“Awalnya, hewan yang terkena anoreksia, depresi, dan bingung. Mereka mungkin men-

dorong diri mereka sendiri ke sudut, bersandar pada benda diam, atau berputar ke arah sisi yang terpengaruh,” kutip laman tersebut.

Penyakit ini biasanya menyerang hewan yang mengonsumsi makanan terkontaminasi dan hidup di iklim dingin.

Pada domba dan kambing yang terinfeksi bakteri Listeriosis, biasanya tidak akan bertahan hidup dalam waktu 24-48 jam usai gejala diamati. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.

ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.

AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIKPAPAN dan SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR dan MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK**.

KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).

BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Tel: 021-6265566
Twitter: International Media @redaksi_IM

PK itu diketok oleh ketua majelis Zahrul Rabain dengan anggota Ibrahim dan M Yunus Wahab. Putusan itu diketok pada 3 November 2022 dengan lama waktu mengadili 67 hari.

“Kami memang kaget ini memang sangat cepat prosesnya. Kami baru dapat kabar dari media,” kata salah satu penggugat, Arie Rompas,

dalam diskusi online yang dikutip dari kanal YouTube Walhi Nasional, Minggu (20/11).

Arie Rompas menyebut, majelis PK tidak cermat melihat fakta di lapangan. Sebab, pembenahan proses pencegahan kebakaran hutan dinilai belum terpenuhi sepenuhnya.

“Ini memprihatinkan, fakta-fakta di lapangan belum ada

perubahan yang signifikan. Yang pasti proses-proses sudah dilakukan, kami menang sampai kasasi,” ucap Arie Rompas.

Seperti diketahui, kasus bermula saat terjadi kebakaran hebat pada 2015. Salah satu wilayah yang dilanda adalah Kalimantan. Tak ayal, sekelompok masyarakat menggugat negara. Mereka adalah Arie Rompas, Kartika Sari,

Fatkhurrohman, Afandi, Herlina, Nordin, dan Mariaty.

Pada 22 Maret 2017, gugatan mereka dikabulkan. PN Palangka Raya. Memutuskan. Atas putusan itu, Jokowi dkk tidak terima dan mengajukan permohonan banding. Namun PT Palangkaraya menolak gugatan itu dan menguatkan Putusan Pengadilan Negeri Palangka Raya Nomor 118/Pdt.G.LH/

2016/PN.Plk tertanggal 22 Maret 2017. Presiden dkk juga mengajukan kasasi, tapi ditolak. Akhirnya presiden mengajukan PK dan dikabulkan.

“Mengadili kembali. Dalam eksepsi menolak eksepsi para Tergugat untuk seluruhnya. Dalam pokok perkara menolak gugatan para Penggugat untuk seluruhnya,” kata jubiir MA Andi Samsan Nganro. ● mar